

Nanterre, le 18 octobre 2021

**CONTACTS :**

**Mélina COHEN-SETTON**

Attachée de presse

[melina.cohen.setton@editial.fr](mailto:melina.cohen.setton@editial.fr)

06 18 12 74 59

**Pierre SAINT-GAL**

Chef de cabinet

Cabinet du maire et des élus

[Pierre.SAINTGAL@mairie-nanterre.fr](mailto:Pierre.SAINTGAL@mairie-nanterre.fr)

01 47 29 51 29 / 06 21 31 16 03

## **2 500 paquets de cigarettes de contrebande saisis aux abords de la gare Nanterre Ville en quelques semaines, grâce aux efforts conjoints de la Police nationale et de la ville.**

La police nationale, avec le soutien de la ville de Nanterre, a marqué des points dans la dernière période contre le trafic de cigarettes. Depuis le début du mois de septembre, 2 500 paquets de contrebande ont été saisis aux abords de la gare Nanterre Ville, des arrestations ont été opérées et une condamnation a été prononcée.

Ces ventes à la sauvette sont le fait d'un petit groupe d'une dizaine d'individus, très présents aux abords de la gare Nanterre Ville. Les cigarettes de contrebande constituent aujourd'hui un trafic de grande ampleur et très lucratif.

Ces ventes « sous le manteau » entraînent des désagréments et des troubles, notamment dans ce secteur très fréquenté de la gare Nanterre Ville, qui voit passer chaque jour près de vingt mille personnes dont 84% se déplacent à pied. Riverains et passants sont ainsi confrontés à un démarchage agressif de la part des vendeurs et il est arrivé que la situation dégénère et conduise à des échauffourées.

La ville de Nanterre se réjouit de l'action des services de police qui procèdent chaque semaine à des interpellations, lorsque les conditions sont réunies, car elles ne sont possibles que sur constat d'une transaction. Ce travail de la police s'appuie notamment sur les images des caméras vidéo de la ville installées dans ce secteur, et qui sont reliées au commissariat.

Le Maire de Nanterre, Patrick Jarry, avait attiré l'attention du commissaire divisionnaire de Nanterre et du Procureur de la République des Hauts-de-Seine sur la nécessité d'agir contre ces ventes à la sauvette. Il a également demandé au Ministre de l'Intérieur des mesures pour endiguer ce phénomène croissant qui touche de nombreuses villes.